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ATENDIMENTO 24H
 INTERNAÇÃO - CIRURGIAS

ATENDEMOS ANIMAIS 
SILVESTRES COM HORA MARCADA

www.veterinariavilamariana.com.br
Avenida  Lins de Vasconcelos, 2501
5571-3821 | 5539-7087     99877-7247((

• Consultas
• Cirurgias - Todos os tipos
• Internação 24 horas
• Vacinação
• Clínica Geral
• Exames de Laboratórios
• Gastro

• Neurologista
• Cardiologista
• Exame de Imagem
• Ortopedia
• Oftalmologia
• Limpeza de Tártaro

Dra. Fabiana Anselmo Rosa \ Veterinária

ESTAMOS EM CAMPANHA DE CASTRAÇÃO

A Prefeitura de São Paulo iniciou na segunda-feira (27), a campanha de vacinação 
contra a poliomielite para crianças menores de 5 anos de idade. PÁGINA 3

11 99339-9124         sarmmodas

Tudo muito confortável
Venham conferir!

Rua Agostinho Gomes, 1746 (em frente ao Hirota)

Pijamas 

Vestidos

Calças de Elástico

Blusas

LANÇAMENTO
OUTONO/INVERNO

P ao EGG

Cancelar plano 
de saúde é absurdo

Já passou da hora de os ór-
gãos regulatórios do governo 
cobrarem com veemência os 
planos de saúde por algumas 
práticas adotadas em desfavor 
dos clientes, especialmente 
naqueles casos em que contra-
tos simplesmente são cancela-
dos unilateralmente, deixando 
as pessoas sem qualquer tipo 
de assistência. Isso é inaceitá-
vel em um país com regras e 
civilidade.

Contratos são feitos para 
serem cumpridos.Represen-
tantes do setor dos planos de 
saúde até que prometeram 
reverter os recentes cance-
lamentos unilaterais, mas 

somente de contratos rela-
cionados a algumas doenças 
e transtornos. Isso é muito 
pouco diante do cenário que 
o setor da saúde está enfren-
tando. Afinal, a partir do 
momento que alguém paga o 
plano de saúde, ele não pode 
ser cancelado.

Como bem definiu o Institu-
to de Defesa do Consumidor 
(Idec), o que tem ocorrido é 
que, na prática, as operadoras 
entendem que podem expulsar 
usuários de suas carteiras e de-
finir os contratos considerados 
indesejáveis, discriminando as 
pessoas que, por sua condição, 
representam maiores despesas 

assistenciais.
Isso não tem lógica alguma, 

é absurdo. Somente a Secreta-
ria Nacional do Consumidor 
(Senacon) registrou de abril de 
2023 e janeiro de 2024 mais de 
5,4 mil reclamações de cancela-
mentos unilaterais de planos de 
saúde. A regra é clara. O cance-
lamento unilateral de um plano 
individual ou familiar só pode 
ocorrer nos casos de fraude ou 
de inadimplência. Não custa 
lembrar que a Constituição as-
segura a proteção do consumi-
dor como direito fundamental e 
princípio da ordem econômica 
a fim de coibir abusos. NOSSA 
OPINIÃO PÁGINA 2

SP antecipa vacina contra 
pólio a menores de 5 anos

HAVER CARE
CUIDADORAS E ACOMPANHANTES 
DE IDOSOS

• EQUIPE DE ENFERMAGEM

• CUIDADOS PALIATIVOS

• ATENDIMENTO DOMICILIAR E HOSPITALAR

95285-6993
HAVERCARE@GMAIL.COM

Rua Antônio Chaves, 49 - S. J. Clímaco - F: 2947-6551
Horário de Funcionamento: Segunda a Sexta das 8h às 17h30 - aos Sábados das 8h às 12h30

MALHARIA SANTA RITA
Desde 1971 LOJA DA FÁBRICA - ATACADO E VAREJO

• Temos do P ao GG • Temos calça feminina tipo leging

PROMOÇÃO DE INVERNO

BLUSAS 

A PARTIR DE R$ 45,00

CADASTRE-SE

Mesmo com a queda de temperatura e mudança no tempo neste sábado (25), a 17ª edição 
da Colheita do Café, realizada pelo Instituto Biológico, foi um sucesso e reuniu dezenas 
de visitantes. PÁGINA 4

Colheita do Café faz 
sucesso no Biológico
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Jornais a serviço da comunidade

Cancelar plano de saúde é absurdo

O volume de 
reclamações indica 
que há um clima 
de insegurança 

crescente entre os 
consumidores

Prefeitura arma tenda para 
atender moradores de rua no frio

Já passou da hora de os ór-
gãos regulatórios do governo 
cobrarem com veemência os 
planos de saúde por algumas 
práticas adotadas em desfavor 
dos clientes, especialmente 
naqueles casos em que contra-
tos simplesmente são cancela-
dos unilateralmente, deixando 
as pessoas sem qualquer tipo 
de assistência. Isso é inaceitá-
vel em um país com regras e 
civilidade.

Contratos são feitos para 
serem cumpridos.Represen-
tantes do setor dos planos 
de saúde até que prometeram 
reverter os recentes cance-
lamentos unilaterais, mas 
somente de contratos rela-
cionados a algumas doenças 
e transtornos. Isso é muito 
pouco diante do cenário que 
o setor da saúde está enfren-
tando. Afinal, a partir do 
momento que alguém paga o 
plano de saúde, ele não pode 
ser cancelado.

Como bem definiu o Institu-
to de Defesa do Consumidor 
(Idec), o que tem ocorrido é 
que, na prática, as operadoras 
entendem que podem expulsar 
usuários de suas carteiras e de-
finir os contratos considerados 
indesejáveis, discriminando 
as pessoas que, 
por sua condi-
ção, representam 
maiores despesas 
assistenciais.

Isso não tem 
lógica alguma, é 
absurdo. Somente 
a Secretaria Na-
cional do Consu-
midor (Senacon) 
registrou de abril 
de 2023 e janeiro de 2024 
mais de 5,4 mil reclamações 
de cancelamentos unilaterais 
de planos de saúde. A regra é 
clara. O cancelamento unilate-
ral de um plano individual ou 
familiar só pode ocorrer nos 
casos de fraude ou de inadim-

plência. Não custa lembrar 
que a Constituição assegura a 
proteção do consumidor como 
direito fundamental e princípio 
da ordem econômica a fim de 
coibir abusos.

 O volume de reclamações 
indica que há um clima de in-

segurança, uma 
preocupação 
crescente entre 
os consumido-
res, especial-
mente aqueles 
em situações 
de vulnerabi-
lidade, como 
pacientes em 
tratamento con-
tínuo para con-

dições graves, como câncer e 
autismo. São justamente os 
pacientes que mais precisam 
de assistência contínua ou no 
longo prazo que repentina-
mente ficam sem cobertura 
médica essencial. É urgente 
buscar soluções para que 

tratamentos não sejam inter-
rompidos.

A sociedade exige transpa-
rência e segurança na relação 
com as operadoras de saúde. 
Chegou o momento de tirar o 
pano que esconde o que está 
por trás das medidas que as 
operadoras estão colocando 
em prática. Os planos não 
podem negar direito à saúde.

Cabe às autoridades agir 
com rigor. No Rio de Janeiro, 
por exemplo, a Assembleia 
Legislativa instaurou uma 
Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) para inves-
tigar o descumprimento de 
contrato de planos de saúde 
de pessoas com deficiên-
cia. A instauração da CPI, 
inclusive, foi resultado de 
uma intensa campanha feita 
por mães e pais de pessoas 
com deficiência (PCDs). Os 
usuários, com a ajuda das 
autoridades, podem e devem 
exigir seus direitos.

TUDO NEWS

IMÓVEIS

EMPREGOSC A S A E S E RV I ÇO S

Balcão Central
R. General Lecor, 246L I G U E : 

2 9 1 4 - 0 6 5 5

ADMITE-SE
Auxiliar 
de limpeza
F:4562-7317

ORAÇÃO AO ESPÍRITO SANTO
Espírito Santo, Você que me esclarece tudo, que ilumina todos os 

caminhos para que eu atinja o meu ideal.
Você que me dá o Dom Divino de perdoar e esquecer o mal que 

me fazem e que todos os instantes da minha vida está comigo, eu 
quero, neste curto diálogo agradecer-lhe por tudo e confiar mais 
uma vez que eu nunca quero me separar de Você. Por maior que 
seja a ilusão material, não será o mínimo de vontade que sinto de  
um dia estar com Você e todos os meus irmãos na glória perpétua. 
Obrigado mais uma vez.(A pessoa deve fazer esta oração 3 dias 
seguidos sem dizer o pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a 
graça, por mais difícil que seja).

Publicar assim que receber a graça. MCA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
SOCIEDADE PAULISTA DE MEDICINA 
PREVENTIVA E ADMINISTRAÇÃO EM 

SAÚDE - SOMPAS - CNPJ: 66.050.162/0001-42

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 
O Presidente da Sociedade Paulista de Medicina Preven-
tiva e Administração em Saúde, inscrita no CNPJ sob n° 
66.050.162/0001-42, nos termos do Estatuto Social, Arti-
go 26 e Artigo 30 convoca os associados para participarem 
da Assembleia Geral Ordinária a ser realizada no dia 03 de 
Julho de 2024 às 18:00 em primeira convocação e 18:30 em 
segunda convocação, por meio da plataforma Zoom, para 
deliberarem sobre:

1- Eleger a nova Diretoria Executiva do mandato referente 
ao período de 2024/2026.
2 - Alterar o Estatuto da SOMPAS 

Segue o link da reunião:
https://us06web.zoom.us/j/82207394237?

pwd=0Gp0for59ZOXrXHqDqU1P4Pna0hGCb.1 
ID da reunião: 822 0739 4237  Senha: 787487

São Paulo, 30 de Maio de 2024
Dr. Milton Massayuki Osaki

Presidente da Sompas

VENDO TERRENO
500mts da estação Ipiranga, 

projeto aprovado 
para 26 Studio 28mts2. 
Valor R$1.100,00 mil ac. R$200mil 

sinal e 4 apto no local.
F:96541-6554 
Creci 28073J

Com a previsão de frio in-
tenso nos próximos dias, a Pre-
feitura de São Paulo retomou a 
Operação Baixas Temperaturas 
(OBT), acionada sempre que os 
termômetros ou sensação tér-
mica atingem 13°C ou menos. 

De acordo com o Centro de 
Gerenciamento de Emergên-
cias (CGE), a previsão é de que 
a chegada de uma frente fria 
provoca chuvas generalizadas, 
rajadas de vento e acentuado 
declínio das temperaturas nos 
próximos dias. 

Sob a coordenação da Secre-
taria Municipal de Assistência 
e Desenvolvimento Social 
(SMADS), dez foram monta-
das em pontos estratégicos das 
cinco regiões da cidade para 
atendimento e acolhimento da 
população em situação de rua 
ou vulnerabilidade. Em 30 de 
abril foi publicada a portaria 
intersecretarial 514/2024, que 
estabelece o Plano de Con-

tingência para Situações de 
Baixas Temperaturas, com 
vigência até 31 de outubro de 
2024.  

As tendas funcionam das 
18h à 0h, e ofertam alimentos 
como sopa, pão, chocolate 
quente, chá e água. Além dis-
so, são distribuídos cobertores 
e feitos os encaminhamentos 
para serviços de acolhimento 
da rede socioassistencial. As 
tendas contam também com 
profissionais da saúde que fa-
zem a atualização vacinal dos 
atendidos, se necessário. 

Quando as pessoas em si-
tuação de rua aceitam o aco-
lhimento, é disponibilizado 
transporte até os serviços, 
respeitando sempre o perfil dos 
acolhidos (pessoa sozinha, com 
deficiência, famílias, idosos e 
população LGBTQIAPN+). 
Nos serviços, os atendidos têm 
espaços para pernoite, banho, 
jantar e café da manhã.

ADMITE-SE
Ajudante de cozinha e Ajudadnte Geral
Comparecer na rua Santa Cruz, 2120 com curriculum

De terça a sexta horário comercial
Apto vendo R$300 mil

Há 2 quarteirões do metrô Sacomã
Com sla, 2 dorms, coz, banh 55m2

Maiores detalhes e fotos em bit.ly/vejaap
F:93393-4648

IMPERDÍVEL NO IPIRANGA

SENHORA 
PARA LIMPEZA
Vaga mensalista, salário 

+vale refeição e 
vale alimentação.
Comparecer a 

Rua do Manifesto, 1700 
entre 10h00 e 17h00

Precisa-se  de pintor 
para peças plásticas 

(Calotas Automobilística)
Salário a combinar 

Enviar currículo p/: pcp@fiplas.com.br

As tendas funcionam das 18 h às 0h e oferecem alimentos

UBS da Vila Mariana ganha novas instalações
Antes funcionando em um 

imóvel pequeno e alugado, 
agora, a UBS da Vila Mariana 
foi construída em um terreno 
de 1.305 m2 que pertence 
ao município e tem capaci-
dade de realizar 4.544 aten-
dimentos por mês. As novas 
instalações foram entregues 
nesta segunda-feira (27) pelo 
prefeito Ricardo Nunes. Ago-
ra está em prédio próprio, a 
unidade de saúde conta com 
67 colaboradores, entre sete 
médicos, dois farmacêuticos, 
12 auxiliares de enfermagem, 
12 auxiliares administrativos 
e nove cirurgiões dentistas, 
além de outros profissionais, 
que vão trabalhar das 7h às 
19h para atender a população.

A UBS tem o modelo de 
atenção integral no atendimen-
to de consulta programática e 
de demanda espontânea em 
clínica médica, generalista, 
pediatria e ginecologia. Com 
as novas instalações, em um 
prédio próprio, a população 
terá a oferta de atendimento 
de saúde bucal, psicologia, 
fisioterapia e nutrição. O local 
integra os demais 39 equipa-
mentos de saúde no território 
e conta com uma estrutura 
física composta por oito con-
sultórios, três equipes para 
atendimentos odontológicos, 
duas salas de espera e salas 
para medicação/emergência, 
coleta de exames, curativos, 
vacinas e observação; além da 
farmácia, recepção, cozinha, 
sala para idosos, banheiros 
PCD, entre outros.

Segundo a Prefeitura, foram 
investidos R$ 6 milhões para a 
implantação do equipamento. 

Parte dessa verba foi destinada 
pelo vereador Aurélio Nomura, 
através de emendas parlamen-
tares. O custo mensal é de R$ 
792,8 mil. Os usuários da unida-
de podem participar dos grupos 
e atividades desenvolvidas, 
como visita domiciliar, Progra-
ma de Automonitoramento

Glicêmico (Pamg), Mãe 
Paulistana, Planejamento Fa-
miliar, auriculoterapia, Doen-
ças Crônicas Não Transmissí-
veis (DCNT), Programa Saúde 
na Escola (PSE), Tai Chi Pai 
Lin e grupos de gestantes, RN, 
alimentação saudável, idosos 
(Recrear), LGBTIA+, tabagis-
mo, entre outros.

Localizada agora na rua 
Dr. Diogo de Faria, 678, na 
Vila Clementino, a unidade 
é gerenciada pela Organiza-
ção Social de Saúde (OSS) 

SPDM - Associação Paulista 
para o Desenvolvimento da 
Medicina. 

A nova unidade leva o nome 
do deputado Diogo Nomura, 
que tem fortes vínculos com 
o bairro, para onde se mudou 
ao chegar a São Paulo, vin-
do de Marília, na década de 
1960 e abriu um consultório 

de odontologia. Devido à sua 
popularidade, foi convidado a 
candidatar-se a vereador, ele-
gendo-se pela primeira vez em 
1950, depois foi eleito duas 
vezes deputado estadual e 
cinco vezes deputado federal. 
O deputado Diogo Nomura 
faleceu em São Paulo, nodia 
19 de maio de 2005.

Novo endereço tem 1.305 m2 e a capacidade de realizar 4.544 atendimentos por mês

 GANHE R$100 POR HORA  
 CONSULTORES AUTÔNOMOS 

Comece trabalhando nas horas vagas . 
Negócio Excepcional. Produtos de grande aceita-
ção e uso continuado. (Nutrição/Saúde/ Beleza/

Ozônio/Riqueza) (11)96313-8187
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Carioca de nascença, mas 
paulistano de coração. Décio 
Oda veio morar com os pais 
na Vila Mariana, em São Pau-
lo, com apenas 2 anos. Ele, 
desde a semana passada, é o 
novo subprefeito do Ipiranga, 
Na adolescência, estudou  no 
colégio Conde José Vicente 
de Azevedo – e fez amigos 
que perpetuam até hoje. Oda 
se considera íntimo no bairro 
do Ipiranga, pois antes de ser 
indicado para o cargo de sub-
prefeito foi assessor de gabinete 
na própria Sub do Ipiranga, por 
essa razão considerando-se um 
“conhecedor” do bairro.

Em entrevista ao Jornal Ipi-
ranga News o Subprefeito falou 
sobre os desafios e planos para 
o bairro que, a partir de agora, 
serão de sua responsabilidade. 
Entre as questões que mais 
preocupam o subprefeito está 
a zeladoria, «precisamos andar 
pelo bairro e sentir prazer de 
vê que tudo está funcionando», 
diz. Ele aponta a questão dos 
descartes irregulares de lixos e 
entulhos, problema antigo, mas 
que atormenta os moradores da 
região até hoje. « A população 
tem que cobrar, mas também 
precisa ajudar. Temos coleta 
de lixo diariamente. Jogar lixo 
na rua é crime ambiental, além 
de ser um desrespeito com a 
população». 

“Esse é o grande gargalo 
da Subprefeitura do Ipiranga. 
Descarte irregular de entulho, 
de lixo da própria comunidade. 
A gente sabe que isso é um 
problema que já vem de gestões 
anteriores, mas não vamos nos 
debruçar no passado e vamos 
atacar a questão de frente. Para 
isso espero contar com  o apoio 
da população”, disse Décio.

Segundo ele, uma proposta já 
está sendo colocada em prática 
para implantação de guard rails 
nas regiões onde acontecem os 
descartes como tentativa de coi-
bir as irregularidades. “É uma 
ação que nós estamos fazendo”, 
afirmou Décio.

Ainda, conforme expôs, já há 
uma verba do Conselho Partici-
pativo destinada ao cercados de 
guard rail, “somente nas regiões 
onde tem descarte irregular 
de entulho”. “Tomara que no 
segundo semestre [de 2024] a 
gente já comece”, deseja Oda.

Outro tema abordado diz 
respeito a insegurança dos mu-
nícipes com os altos números 
de ações criminosas que estão 
acontecendo na redondeza. 
Oda falou que várias reuni-
ões já aconteceram e deverão 
continuar sendo realizadas na 
Subprefeitura “no sentido de 
coibir esse tipo de ação”, expôs.

Há um plano sendo traçado 
entre a Subprefeitura, a Polícia 

Militar e a Guarda Municipal 
Metropolitana, para combater 
a criminalidade. “Mas nós es-
tamos sempre atentos, está no 
nosso radar e a gente não se 
exime também dessa responsa-
bilidade”, pontuou.

Nesse aspecto, Oda fez ques-
tão, ainda, de destacar a par-
ceria da Subprefeitura com os 
policiais do 46º Batalhão e que 
trabalham na região. “Graças a 
Deus a gente tem um bom rela-
cionamento com a PM de toda 
região aqui do Ipiranga. A Capi-
tã Jaqueline é uma parceira nos-
sa, muito simpática e prestativa. 
Estamos elaborando um plano 
de ação preventiva para conter 
a criminalidade, que é um sério 
problema na nossa região, mas 
também na cidade»,disse. 

Os buracos nas ruas do bair-
ro também foram salientados 
durante a conversa. Sobre eles, 
Décio citou o programa de re-
cape da Prefeitura de São Paulo, 
que ainda está acontecendo, e 
alegou ver “notoriamente o tra-
balho está tendo nesse sentido”, 
ao andar pelo Ipiranga.

“Eu estou chegando agora, 
não tenho as informações 
todas, mas estou me intei-
rando de tudo o que vai ser 
feito, mas a gente anda pelo 
Ipiranga e os grandes corre-
dores já estão recapeados”, 
expressou ainda.

Oda falou que irá trabalhar 
para melhorar a qualidade de 
vida no bairro. «É preciso ser 
feliz onde você mora. Vamos 
devolver ao ipiranguista a 
alegria de morar no mais 
importante bairro do Brasil».

“A todos, o que eu posso 
garantir é trabalho. Eu e minha 
equipe estamos empenhados 

em trabalhar. Já fiz uma reu-
nião com todos, nós vamos 
caminhar num único sentido: 
melhorar a qualidade de vida 
do morador do Ipiranga”, 
objetivou.

“Espero contar com a co-
laboração de todos os muní-
cipes, para que a gente siga 
em frente”, apontou ainda, 

alegando que as portas da 
Subprefeitura do Ipiranga 
“estão sempre abertas para 
todo mundo” e convidando os 
moradores para conhece-lo e 
levarem suas demandas.

“ A população são os nossos 
olhos. Sem eles a gente não 
consegue  caminhar  para 
frente”, salientou.

Subprefeito quer resgatar a alegria de viver no Ipiranga

Novo comandante do bairro fala sobre lixos irregulares, segurança e o seu trabalho pelo bairro

A Prefeitura de São Paulo 
iniciou na segunda-feira (27), a 
campanha de vacinação contra 
a poliomielite para crianças 
menores de 5 anos de idade. 
Serão utilizadas as vacinas ina-
tivada poliomielite (VIP), para 
menores de 1 ano, e a oral polio-
mielite (VOP), conhecida como 
gotinha, para crianças entre 1 a 
menores de 5 anos, seguindo as 
diretrizes do Programa Nacio-
nal de Imunizações (PNI).

O público-alvo da campanha 
é de 588.307 crianças, sendo 
128.490 menores de 1 ano, e 
459.817 crianças de 1 a menores 
de 5 anos. As crianças menores 
de 1 ano serão imunizadas com 
a VIP, conforme a situação va-
cinal para o esquema primário 
– que consiste em três doses 
aos dois, quatro e seis meses 

de idade.
Já as crianças de 1 a menores 

de 5 anos que já tenham três 
doses da VIP serão vacinadas 
indiscriminadamente com a 
VOP.

A partir de segunda-feira a 
vacinação ocorrerá também em 
algumas unidades municipais 
de educação infantil que abran-
ge crianças dessa faixa etária. 
As escolas comunicarão os pais 
e responsáveis sobre a data, para 
solicitação da caderneta e termo 
de autorização para vacinação 
no local.

A vacinação é a única forma 
de prevenção e redução do risco 
de reintrodução do poliovírus 
no Brasil, que está eliminado 
no país desde 1994.

Dia D
No sábado, dia 8 de junho, a 

Prefeitura promoverá o Dia D 
de multivacinação, com abertu-
ra de todas as Unidades Básicas 
de Saúde (UBSs), das 8h às 
17h. Além da campanha contra 
a poliomielite, serão oferecidas 
vacinas do calendário para atu-
alização de carteirinhas, além 
de vacinação contra influenza 
(que está ampliada para toda 
população acima de 6 meses), 
e contra a Covid-19 para o pú-
blico prioritário.

A vacina contra a poliomielite 
e outros imunizantes estão dis-
poníveis em todas as Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs) e 
Assistências Médicas Ambula-
toriais (AMAs)/UBSs Integra-
das, de segunda a sexta-feira, 
das 7h às 19h, e aos sábados 
nas AMAs/UBSs Integradas, no 
mesmo horário.

As vacinas estão disponíveis em todas as Unidades Básicas de Saúde  (UBs) das 7h às 19h

Prefeitura inicia campanha de 
vacinação contra a poliomielite

A última reunião do CON-
SEG, que aconteceu nesta 
terça-feira (28), deixou alguns 
ipiranguistas que participaram 
do encontro frustrados pela 
falta de retornos efetivos a de-
mandas antes pedidas, princi-
palmente, para a Subprefeitura 
do Ipiranga.

Um dos únicos pontos, de 
fato, positivos da conversa, foi 
o anúncio de Jaqueline, Capitã 
da 2ª Companhia do 46º Bata-
lhão, sobre a possibilidade de 
ela contar com efetivo maior 
de soldados, isso porque nos 
próximos dias a Companhia 
deverá receber entre 30 a 40 
novos PMs que irão atuar no 
policiamento preventivo no 
bairro.

Atualmente, 101 PMs in-

tegram a Companhia, mas o 
número ideal deveria ser de 140 
policiais, conforme Jaqueline, 
que aguada “ansiosa” para que 
a entrada de novos membros 
para fazer a segurança do bairro.

Uma novidade na nova es-
tratégia logística da PM é o 
posicionamento estratégico 
em pontos considerados vul-
nerávis e, principalmente, rota 
de fugas após assaltos, como 
a Avenida Dom Pedro I, onde 
crimes acontecem frequente-
mente.

Na reunião, ainda foi infor-
mada uma reformulação na 
Praça Pinheiro da Cunha, que 
fica no Ipiranga. Segundo a 
Subprefeitura, áreas do local 
serão contempladas com as 
mudanças e melhorias.

A Festa Junina do SANFRA 
(foto) 2024 já está sendo pre-
parada, um evento tradicional 
que acontece no bairro Ipiranga. 
Neste ano, ela será realizada 
nos dias 8 e 9 de junho. Além 
de promover uma experiência 
cultural única, o Colégio tem 
um propósito maior: apoiar

As entidades beneficiadas 
deste ano serão o Projeto ASA 
- A Serviço do Amor e Casa 
de Acolhida Dom Luciano da 
Fundação Fé e Alegria

Venha participar da nossa 
Comemoração Solidária!

A Festa Junina do SANFRA 
2024, terá muitas comidas tí-
picas, brincadeiras diversas e 
apresentações culturais feitas 
pelos estudantes. Lembrando 

que vamos unir a tradição com 
a solidariedade, visando ajudar 
aqueles que mais precisam.

“Esperamos que você se junte 
a nós para fazer desta festa, um 
momento inesquecível, ao mes-
mo tempo em que contribui para 
uma causa nobre. Contamos 
com sua presença e apoio para 
tornar este Arraiá Solidário um 
grande sucesso! ”, desejam os 
organizadores.

Informe:
Ingresso: R$22,00 antecipado 

ou R$25,00 no dia do evento
Quando: 08/06 (sábado), das 

10 às 18h
09/06 (domingo), das 10h 

às 18h
Mais informações em: https://es-

tudenosanfra.com.br/festajunina/. 

SANFRA fará Arraiá solidário no 
primeiro final de semana de junho

PM anuncia no CONSEG 
aumento de policiais no bairro

O número de mortes por 
dengue no estado de São Paulo 
subiu em 2024. Centenas de  
óbitos ainda estão em inves-
tigação. São 21, segundo o 
governo estadual.

Os casos confirmados de den-
gue já passam de  70 mil. Outros 
50 mil pacientes aguardam con-
firmação do diagnóstico.

O país tem enfrentado um 
aumento significativo nos 
casos de dengue desde o ano 
passado. Apenas nas quatro 
primeiras semanas de 2024, 
foram notificados mais de 
250 mil casos prováveis, um 
aumento de 273% em relação 
ao mesmo período de 2023, ul-
trapassando o total de suspeitas 
registradas em 2017.

Em Belo Horizonte, a situação 
levou a prefeitura a decretar 
estado de emergência por seis 
meses devido ao aumento nos 
casos. A capital mineira regis-
trou mais de 5 mil casos posi-
tivos de dengue e quase 300 de 
chikungunya. O decreto autoriza 
a entrada forçada em imóveis 
públicos ou privados vagos, 
desabitados ou abandonados, em 
caso de recusa para o acesso dos 
agentes ao local.

O número de casos de dengue 
na cidade já é 17 vezes maior do 
que no mesmo período de 2023, 
com uma média de quase quatro 
casos por dia, evidenciando a 
gravidade da situação. 

Em São Paulo, o sistema de 
saúde da Prefeitura e do Esta-
do está trabalhando em alerta, 
com risco de uma epidemia em 
função do grande aumento de 
caso registrados diariamente.

Cresce número 
de mortes por 

dengue em São 
Paulo e no Brasil
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Mesmo com a queda de tem-
peratura e mudança no tempo 
neste sábado (25), a 17ª edição 
da Colheita do Café, realizada 
pelo Instituto Biológico, foi um 
sucesso e reuniu dezenas de 
visitantes. A colheita foi reali-
zada em comemoração ao Dia 
Nacional do Café, celebrado na 
sexta-feira (24) e recebeu pes-
soas que já tiveram contato com 
cafezais e mataram a saudade 
de colher o café e outras que 
vivenciaram pela primeira vez 
a experiência e nem sequer ti-
nham visto um cafezal de perto.

Cerca de dois mil pés de 
café são cultivados no Instituto 
Biológico em sistema orgânico. 
Fundado em 1928 para estudar 
a broca do café, praga que as-
solava as plantações paulistas, 
o IB sempre teve a cultura em 
seus objetos de pesquisa. O 
cafezal do Instituto Biológico 
carrega consigo, ainda, a im-
portância da plantação de seu 
cafezal, após a fundação do 
Instituto, e que até hoje serve 
para estudos relacionados a 
pragas e doenças.

A Colheita do Café acontece 
anualmente para que as pesso-
as possam conhecer de perto 
os pés de café e aprendam a 
colher uma das frutas mais 
queridas dos brasileiros, além 
de conhecimentos sobre ela. 
Harumi Rojo é pesquisadora 
do Instituto Biológico e coor-
denadora do projeto do maior 
cafezal urbano» O Dia Nacio-
nal do Café foi ontem, hoje 
estamos celebrando esse dia, 
convidando a toda população 
para vir colher o café, degustar 

os melhores cafés do estado e 
participar de algumas ofi cinas 
«.Eu estou achando muito boa 
a interação com a comunidade. 
A cada ano, cresce o interesse 
das pessoas conhecerem o ca-
fezal»; disse.

Como anualmente acontece, 
variados produtores nacionais 
participam da Colheita do Café 
para apresentar seus produtos ao 
público. Valdir Duarte é produtor 
familiar e presidente da Associa-
ção dos Cafeicultores do Vale da 
Grama, que faz um trabalho com 
integrantes do Café Inclusivo, 
projeto que abrange profi ssionais 
com defi ciência.

A propriedade do cafeicultor, 
denominada Sítio Santa Rosa, 
fica em São Sebastião da 
Grama e a tradição vem de 
família desde 1900»; O café 
para a gente é uma paixão»;, 

disse. Inez Andaluz Dias é 
mãe da Cibele, de 36 anos, 
que tem Síndrome de Down, 
descobriu há dez anos paixão 
pelo café, encontrou um curso 
de Barista, se capacitou e 
desde então vem trabalhando 
em eventos e possui uma marca 
própria». Como ela, outras 
pessoas têm esse movimento, 
nos unimos e estamos nessa 
colheita do café».

Colheita do Café é sucesso no Instituto Biológico

Rua Arcipreste Andrade, 727 - Cj. 132
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Colheita tem aprovação do público
Lígia Mara Lopes Mattiazzi vi-

sitou pela primeira vez a colheita 
e adorou a experiência. «Para 
mim está sendo novo, com 61 
anos. Achei muito bonito. É mui-
to legal ver as pessoas colhendo 
café, vários tipos de cafés, de 
aromas. Muito bom»; disse.

Luiza Shiguematsu carrega 
a experiência de ter trabalhado 
com o cafezal de seu pai, que 
tinha plantação no Paraná, onde 
eles moravam. Para ela, a Co-
lheita do Café resgatou memórias 
do passado.»Morro de saudades; 
disse ela, que aos 77 anos, foi 
sozinha, de metrô para o Instituto 
Biológico.

«Eu já ouvi falar, mas não 
conhecia [a Colheita do Café], 
expressou Kath Paloma da Luz 
Duarte, que a fi lha pequena, Lau-
ra Duarte Luz, para a vivência de 
colher café. Eu só conheço o grão 
e o pó, mas essa experiência é a 
primeira vez. Estou emocionada, 
porque tenho uma relação muito 
bacana com o café»; falou. Sua 
filha, que carrega o hábito de 
moer o café com os pais, tam-
bém gostou do contato com os 

cafezais.»Já pegou o grão, já su-
jou a roupa, está curtindo muito»; 
disse a mãe.

No evento deste sábado, crian-
ças da alcateia de 7 a 11 anos 
do Grupo Escoteiro Tiradentes 
107 estiveram pela primeira 
vez na colheita do café. O feito 
foi comemorado por Ana Maria 
Staudinger, 72 anos, assistente 
da chefi a do grupo de escoteiros.

«Começa pelo respeito à nature-
za e saber como as coisas são fei-
tas, como são produzidas. Porque 
normalmente as crianças hoje não 
têm essa ideia, então, o que a gente 
procura resgatar é esse contato 
com a natureza, com o campo e o 
respeito a ela», afi rmou.

O Instituto do Café possui o 
maior cafezal urbano do mundo. 
Cerca de 1 tonelada de grãos é 
colhida, resultando, após seu be-
nefi ciamento, em 500 kg, que são 
doados ao Fundo Social de Soli-
dariedade do Estado de São Paulo.

Natural de São Paulo, Rosan-
gela Cavalcante foi à colheita 
pela primeira vez e se emocio-
nou, uma vez que o café a leva 
uma memória afetiva. «Estou 

bastante animada. Minha expe-
riência é bastante afetiva, porque 
tinha um pé de café no quintal 
da casa que cresci. É bonito, eu 
gosto», destacou ela, que não tem 
o hábito de tomar café, mas gosta 
da fruta. «A fruta me apetece. 
Eu gosto de chupar a frutinha, 
pra mim é uma coisa gostosa», 
pontuou, dizendo ainda que 
cafezal do Instituto Biológico é 
uma preciosidade»

«Eu já colhi café na minha 
infância. É uma experiência 
maravilhosa. Hoje eu colhi 
de novo, depois de 40 anos. 
Muito gostoso»; afi rmou Neide 
Aparecida de Almeida, que mora 
em Guarulhos, mas veio de 
Taquarituba, no interior de São 
Paulo, e matou as saudades de 
colher o café.»Eu já vim aqui 
uma vez e hoje é a segunda 
vez. Eu achei maravilhoso estar 
aqui, para colher o café e provar 
também. A minha história com 
o café começou aqui, porque eu 
nunca tive contato»; destacou 
Giorgina Lino de Carvalho, 63 
anos, que veio de Suzano para 
participar da colheita.

Evento deste ano aconteceu no sábado (25), mesmo com frio


